

Luther

PRESSEMITTEILUNG

5. Juni 2008

Luther erlangt ISO-Zertifizierung

Als erste deutsche Großkanzlei lässt sich Luther das Qualitätsmanagement extern zertifizieren

Köln, 5. Juni 2008 – Das Qualitätsmanagement-System der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH entspricht der internationalen DIN EN ISO-Norm 9001:2000. Nach einer Überprüfung durch die DQS GmbH hat die Kanzlei heute das begehrte Qualitätssiegel erhalten.

Im März und April wurden der Kölner und vier weitere Standorte von Luther geprüft. Jedes Jahr werden sich künftig neben dem Kölner Sitz der Gesellschaft vier andere Standorte dem Audit unterziehen.

„Ausschlaggebend für diesen innovativen Schritt war, als Unternehmer-Anwälte gegenüber unseren Mandanten und Kontakten zu dokumentieren, dass unsere internen Abläufe nicht nur den berufsrechtlichen Anforderungen, sondern auch den ihnen vertrauten Maßstäben entsprechen“, erläutert Dr. Hermann J. Knott, bei Luther für das Qualitäts- und Risikomanagement zuständiger Partner. „Wir waren positiv überrascht, in welchem Maße sich die Anforderungen der ISO-Norm auf die Prozessabläufe einer modernen Großkanzlei übertragen lassen“, bestätigen Silke Gottschalk und Dr. Marcel Klugmann, die weiteren Anwälte im ISO-Team von Luther, die positiven Erfahrungen.

Wichtige Leitlinie für die Zertifizierung ist neben der Erfüllung der bestehenden formal-rechtlichen Anforderungen die Orientierung an der Zufriedenheit der Mandanten. Im Rahmen des Audit wird geprüft, ob

und wie diese regelmäßig gemessen und im Rahmen eines kontinuierlichen Verbesserungsprozesses optimiert wird. Diese Kriterien entsprechen dem unternehmensorientierten Leitbild von Luther. „Als Unternehmer-Anwälte hat uns das Zertifikat insoweit natürlich besonders gefreut“, resümiert Dr. Hermann Knott.

1.612 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH beschäftigt in Deutschland rund 270 Rechtsanwälte und Steuerberater und operiert in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung mit eigenen Büros an 13 deutschen Standorten sowie in Ankara, Brüssel, Budapest, Istanbul, Shanghai und Singapur. Zu den Mandanten zählen mittelständische und große Unternehmen sowie die öffentliche Hand. Luther gehört dem internationalen Kanzleiverbund PMLG (Pinsent Masons Luther Group) an und ist das deutsche Mitglied von Taxand, einem weltweiten Verbund unabhängiger Steuerpraxen.

Mit der Ausarbeitung von bevorzugt wirtschaftlich-ganzheitlichen Lösungen für ihre Mandanten verfolgt die Kanzlei einen in besonderer Weise unternehmerischen Ansatz: Ausgerichtet am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten, der wirtschaftlich effizienten Verwendung von Ressourcen und dem „best solution for the client“-Prinzip werden fachgebietsübergreifend arbeitende Teams zusammengestellt, die als ‚Unternehmer-Anwälte‘ stets den wirtschaftlichen Nutzen der ausgearbeiteten Lösung für die beratenen Unternehmen im Blickfeld behalten und diese effektiv umsetzen.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Brückenstraße 2

50667 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com